



**CAROLINA PALAZÓN GÓMEZ, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR,  
PRESENTA LA SIGUIENTE MOCIÓN SOBRE: CAMPAÑA CONCIENCIACIÓN EN  
LOS COLEGIOS SOBRE EL PELIGRO DE BAÑARSE CON BANDERA ROJA**

La imprudencia de muchas bañistas de meterse en el agua cuando ondea la bandera roja se repite año tras año, lo que pone en riesgo la vida de socorristas, de los propios bañistas, incluso de sus familiares. Este verano han sido numerosas las ocasiones en las que los socorristas han tenido que acudir al rescate de varios bañistas que han desobedecido la prohibición de baño indicada con bandera roja.

La mayoría de rescates obedecen a que los bañistas llegan a la playa y no ven las indicaciones de advertencia. En los últimos años, el aumento de ahogamientos y rescates se deben a que los ciudadanos no somos conscientes de los peligros de las corrientes marinas y obviamos las señales de prohibido bañarse y las advertencias de los socorristas. Desde la Federación Española de Salvamento y Socorrismo (RFESS) han advertido que la principal causa de ahogamiento responde a la imprudencia de los ciudadanos.

Para evitar estas situaciones es necesario que desde edades tempranas se conozca los posibles estados del mar y las señales de advertencia a la hora de bañarse. Desde la educación y la concienciación se pueden salvar muchas vidas y los responsables políticos tenemos que colaborar para que los niños conozcan qué significa la bandera roja y el peligro que puede suponer verse arrastrados por corrientes marinas, tanto para ellos, como para sus familiares y socorristas que se juegan la vida.

Es por ello, que desde el Grupo Popular queremos proponer la realización de una campaña de concienciación en los colegios del municipio de Cartagena. Para ello, desde la concejalía de Educación, en coordinación con la de Seguridad Ciudadana, podrían realizar una campaña de concienciación en los colegios del municipio y dar a conocer el mar y los peligros que supone bañarse cuando hay fuerte oleaje. Somos el municipio de la región con más litoral y tenemos la suerte de poder disfrutar de una gran oferta de deportes náuticos. Desde las posibilidades que tenemos en el Ayuntamiento tenemos que reforzar aquellas campañas que permitan a los niños asumir nuevos conocimientos y desarrollar valores como la responsabilidad y el respeto.

Hace unos meses en la Asamblea Regional, el Grupo Parlamentario Popular presentó una iniciativa para endurecer las multas por bañarse con bandera roja en las playas de la región y solicitaron campañas de concienciación para disuadir de "conductas temerarias".

El motivo de presentar esta moción tan pronto es para evitar que lleguemos a junio del año próximo y que la campaña no se haya llevado a cabo. La presentamos con tiempo para permitir que las concejalías trabajen de forma coordinada con el tiempo suficiente para poder desarrollarla el año próximo.

Por todo ello, el concejal que suscribe eleva al Pleno la siguiente



**EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA  
GRUPO MUNICIPAL POPULAR**



## **MOCIÓN**

- Que el Pleno del Ayuntamiento de Cartagena apruebe la puesta en marcha por parte de la concejalía de Educación, en coordinación con la concejalía de Seguridad Ciudadana, de una campaña de concienciación en todos los colegios del municipio para explicar el peligro que supone bañarse con bandera roja y de a conocer cómo funciona el mar.

**Cartagena, 31 de agosto de 2017**

**El portavoz**

**La concejal**

**Francisco José Espejo García**

**Carolina Palazón Gómez**